

園庭(校庭)の芝生化を



地域の人による植穴掘り



園児も芝植え

町長
22年度は、宮地保育園で実施したい。

教育現場においても、芝生化が新聞・テレビなどで取り上げられる様になった。芝生化の効果として健康面・教育面・環境面でもさまざまな効果が期待できる。
養基保育園で、保護者、園児、地域の皆さんの協力で園庭周辺700㎡の芝生化を実施した。費用は、㎡当り163円と非常に安価で出来た。今後他の保育園でも実施する計画はあるか。



3ヶ月で見事な芝生に

教育長
管理が出来れば、体力面について非常に有効だと思う。

地方分権が進み事務量も多岐にわたり複雑化し多くなっていると思うが、削減された職員数で今後行政サービスが維持できるか。

町長
職員の給与のラスパイルズ指数は90・6、県下21町村の9番目。又職員は優秀であり安心もし、誇りであり大切な財産だと思っている。

非常に厳しい経済状況にあるが、町職員のラスパイルズ指数は。又町職員は一生懸命頑張っておられると思うが、町長から見てどう評価されているか。

町長
来年3月に減額の方角で検討し提案させていただき、職員と痛みをともにしたい。

町長
人事院勧告による町職員の給与引き下げに伴い、特別職の町長の報酬は。

町長
条例定数は205名であるが、6%削減の185人の計画である。しかし地方分権が進むなかで190人から195人位が適当でないかと思う。

町職員の給与等について